

GRANADA

Abierto un expediente por irregularidades en las obras de la Casa de Porras

29.05.08 - A. G. P.

No ganan para sustos en el departamento de infraestructuras de la [Universidad de Granada](#) (UGR). Al día de inaugurar las obras de la emblemática Casa de Porras se ha conocido que tienen abierto un expediente en la Delegación de Cultura de la Junta de Andalucía. La asociación del Bajo Albaicín lo había alertado al vicerrectorado de Infraestructuras enviándoles un escrito. Lo hizo hace semanas y está dispuesta a denunciar.

El próximo lunes la arquitecta del proyecto está citada en Cultura para comunicarle qué es lo que pasa. La vicerrectora Begoña Moreno dijo que tienen licencia de obra del Ayuntamiento y que la actuación en el palacete -declarado Bien de Interés Cultural- estaba terminada cuando llegaron.

Afirmó igualmente que cuando tenga el informe de Cultura hará lo que le indiquen y que si se tiene que tirar el torreón se tirará. «Se cumplirá al cien por cien lo que diga la Delegación de Cultura, aunque espero y deseo que no haya finalmente problemas», dijo.